

Educar Asociación Civil

En 1983 en Jaltepec, Jalisco, Don Álvaro comentó a un grupo de patronatos que hacía falta que en la Ciudad de México hubiera una labor social de envergadura.

21/05/2014

Seis personas le tomaron la palabra a Don Álvaro y en 1991 iniciaron una escuela para niños y otra para niñas en Ixtapaluca Valle de Chalcoen, en la zona más pobre conurbada a la

Ciudad de México, zona que incluye varios municipios.

El objetivo de Educar es ofrecer educación, formación, ayuda y capacitación técnica a toda clase de personas. Actualmente, en colegios separados para niñas y niños, se ofrece educación escolarizada a nivel de Preprimaria, Primaria, Secundaria y Preparatoria. La Escuela de Padres de Familia es una labor prioritaria en el Colegio, pues sin formar a los padres, es muy difícil que los hijos se formen.

El problema social que Educar A.C. intenta resolver, y que es el más importante en el país, es la educación en las zonas de escasos recursos económicos. De allí el nombre de esta institución.

En estos 21 años se ha comprobado la importancia de la educación para la disminución de la pobreza.

Estadísticas

Se atienden a 690 padres de familia; a 75 profesores; y a 800 alumnos y 800 alumnas de Preprimaria a Preparatoria.

De las personas que han tenido que ver con Educar A.C. durante estos 21 años, se han beneficiado directamente 32.000 personas e indirectamente 120.000. Educar A.C. influye en una población de cerca de 5.000.000 repartida en los municipios de Ixtapaluca, Chalco, Chimalhuacan, Chicoapan, Nezahualcoyotl y La Paz.

Las familias atendidas tienen un nivel socioeconómico de escasos recursos. El salario promedio de la comunidad es de 13 euros diarios. Los padres tienen muy diversas ocupaciones como: campesinos, choferes, albañiles, pintores, comerciantes, herreros, carpinteros, etc.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/educar-
asociacion-civil/](https://opusdei.org/es-ni/article/educar-asociacion-civil/) (12/01/2026)